



Ignacio Mier aceptó encabezar la primera fórmula para el Senado de la República- Grupo Milenio



Al exponer que la unidad es la base para la continuación y profundización de la 4T, Ignacio Mier Velazco, aceptó encabezar la primera fórmula del Senado de la República dijo Morena.

"Estoy de acuerdo en encabezar la primera fórmula para el Senado de la República. Asimismo, y para mí lo más importante es la ecuación social y política que nos sostiene para que nos organicemos para ganar todos. Esta es una victoria de todos para los que creen que son para algunos "Ustedes no van a perder, se los dije conmigo nadie va a perder", puntualizó.

Lo anterior, durante la asamblea ordinaria del Instituto Mexicano para el Cambio de la Vida Pública, donde los asistentes recibieron al diputado federal con gritos de "no estás solo", y ahí se comprometió a apoyar los trabajos a favor de la Coordinadora Nacional con Claudia Sheinbaum Pardo y sobre Las nueve coordinaciones del estado, que incluye Puebla, son encabezadas por Alejandro Armenta Mier.

[Ignacio Mier Agreed To Lead The First Formula For The Senate Of The Republic Grupo Milenio \(nationworldnews.com\)](https://nationworldnews.com)